

仲間ふやし2,600人達成しよう



あかるいまち 21

ホームページはこちら♪→<http://www.hch.coop/>

組合員活動ニュース No.613

2011年12月27日(火)

広島中央保健生活協同組合

組織部 TEL082-532-1264

FAX082-532-1267

昨日(12/26)の仲間ふやしは見事**目標の1日2ヶタ、10人を達成**しました☆☆この積み重ねが年間目標達成に繋がっていきます!!! **達成しよう2,600人!**

	年間目標	12/26の成果	今月の到達 (12/1~26)	今期の到達 (4/1~12/26)	目標達成率
仲間ふやし(人)	2,600	10	129	1,666	64.0%
出資金ふやし(千円)	160,000	535	8,152	81,988	51.2%

東日本大震災復旧・復興支援

福島県の医療福祉生協へ放射線測定器をもう1台送ります!! 福島生協病院眼科で放射線測定器募金「15万7,123円」集まる!!

福島生協病院 眼科外来では、10月25日から外来患者さんに「福島県の医療生協に線量計を送ろう」と募金を訴えてきました。わずか2ヶ月の間に、1台分(138,000円)の価格を上回る157,123円の募金が集まっていました。「大震災から9ヶ月が過ぎたけど、福島では相変わらず放射線被害にさらされている。線量計を送ろう!!の運動は目的がはっきりしており、9ヶ月経った今でも患者さんの関心は非常に高く、少しでも力になりたいとほとんどの患者さんが快く募金に答えて下さいました。」そのように語るのは眼科の稲田裕美さん。稲田さんは、8月に福島県の郡山医療生協に1週間支援に行っていました。職場のみんなに呼びかけ、その思いが患者さんに伝わり、またひとつ支援の輪が広がりました。



【眼科受付前の募金箱と張り紙】

西区西支部「こひつじ班」でクリスマス会(12/17)

西区西支部「こひつじ班」は、子育て世代のお母さん(ときどきお父さん)と子どもが集まって楽しく活動しています。12/17のクリスマス会には7家族16人が班メンバーのお宅に大集合しました☆ 手料理を堪能しながらお父さんお母さんはおしゃべりに花が咲き、子どもたちはクイズやゲームを楽しみました。テレビゲームのWiiでは、大人も交じって大盛り上がり。気が付くと朝11時から夜11時…12時間もの長い長い、でも楽しい班会でした。



【大人・子ども入り交じっての班会】

親も子どもも忙しく、なかなか集まるのが難しくなっていますが、この班の良いところは「オープン」なところ。可能な時間、可能な分担、それぞれが出来る範囲で活動に参加しています。それでOKなんです。負担があると続かないし、楽しくないので。来年もこんな調子で親子がリフレッシュできる班会を開きたいです。次回は新年会かな!?!【こひつじ班 班長】



広島中央保健生活協同組合